

Tiraje 3,000  
ejemplares

# EL AVISO

Oficina é Imprenta  
Frente al Cuartel de  
Policía

Propietario de EL AVISO y de la  
imprensa EL PROGRESO

**EMILIO ALPIZAR A.**

Sr. Licenciado don

**Ricardo Jiménez**

Distinguido señor:

Conocedores de la fama de usted que ha llegado hasta nuestra humilde mesa de redacción, por haberse Ud. pronunciado otras veces en contra de arbitrariedades de Gobiernos, con rara energía y con incomparable franqueza, propias de caracteres absolutamente independientes, tenemos el atrevimiento de dirigirnos á Ud. con todo el respeto debido á su alta personalidad política, con el objeto de que nos honre con una manifestación de su modo de pensar sobre la actual situación del país.

¿Qué opina usted señor, de los efectos producidos en el gremio de comerciantes de licores por la ley que ha entrado en vigor en parte desde el 15 de setiembre último y que de lleno regirá desde el primero de enero próximo? Usted como legislador probablemente apoyaría con su voz autorizada y convincente la emisión de tal ley, probablemente también le daría su voto; sobre eso no inquirimos, pero sí, sobre el criterio de Ud, al comparar hoy los efectos reales de los hechos ya cumplidos, con los efectos calculados sobre conjeturas para el porvenir, antes de ser emitida la ley.

Nos gustaría también conocer su modo de pensar sobre el proceder últimamente adoptado por el Gobierno actual y que en concepto casi general de los órganos del periodismo nacional—concepto á que nos adherimos,—ha sido un golpe de muerte asesinado á la prensa que no goza del favor de los hombres del Gobierno, y que si no ha producido los efectos del tóxico violento, irá lentamente consumiendo la existencia de los periódicos que con su propio esfuerzo y sin más estímulo que el del público que les ha dado su apoyo, venían creándose una posición digna de recompensa, por la tenacidad con que ellos han luchado, por las energías que han consumido, por la labor benéfica que van realizando en las masas populares al llevarles diariamente el pan espiritual de la palabra bien intencionada, con el aliciente de la información de que el público siempre está ávido y más que todo por la ilustración paulatina que van adquiriendo aquellas mismas masas; levantando el espíritu de los pueblos con la lectura é inculcándoles al mismo tiempo los conocimientos del ciudadano, sobre sus deberes y sus derechos.

Creemos nosotros que el periodismo es bueno ejercido por hombres de corazón no corrompido: así su ministerio forma el complemento de la escuela, por que nos instruye

insensiblemente y nos enseña á discernir. Otra cosa es el periodismo que no sale del estrecho criterio de los que, sin obedecer á otro impulso que el de sus pasiones mezquinas, hacen del órgano de publicidad el botafuego de sus iras que en la escuela no aprendieron á dominar porque talvez no estuvieron en la escuela más que el tiempo necesario para imbuirse los rudimentos más precisos para lanzarse á las luchas de la vida.

Por suerte para los lectores de Costa Rica, el periodismo bueno está en mayoría y eso es bastante para procurar su estabilidad en el porvenir.

Por lo expuesto, señor, confiados en la cortesía de usted estamos seguros de que no dejará burlados nuestros deseos y nos favorecerá con su contestación.

L. R.

Verdades amargas

LA S CABEZAS BAQUICAS

En todos los pueblos hay siempre una agrupación representante de la orgía.

Aquella aumenta á medida que las costumbres avanzan en civilización.

Por desgracia está formada de una gran parte de la juventud y de hombres en su edad media.

Empezar á degradarse uno mismo, servir de irrisión á la multitud y hacerse despreciar de los sensatos, es el oficio, no de los torpes, sino de los cínicos.

Mirad esas jóvenes cabezas de cabello negro y blanco, mirad como bambolean al salir de las cantinas!

Y sin embargo, en ellos está representado el porvenir de mañana.

Pero qué importa, si ellos saben por los ejemplos que han visto, que á tiempo de subir nadie les recuerda sus locas bacanales.

Si ellos saben por experiencia que para llegar á las alturas los humos del alcohol no impiden la ascensión.



Y la sanción? Oh! bien conocen que esa palabra, en todas las esferas de nuestro cuerpo político-social está olvidada.

Y la prensa? Saben también que ella olvidó el látigo que fustiga, pero que enseña, para tomar el incensario. Y que si alguna vez habla la hacen callar.

Seguid vuestra vida de orgía y bacanal, encended vuestros cerebros en los salones de los clubs y terminad la noche en los asfixiantes del chinchorro.

Hay vida mejor? Mientras tanto que venga el mañana.

Y qué os importa á vosotros los problemas difíciles del país? Qué tenéis que ver con las deudas de la patria, si vosotros estáis también cargados de deudas?

Pues bien sabéis que á pesar de vuestra vida licenciosa y costumbres crapulosas, seréis mañana servidores del "gran partido" y y talvez tendréis hasta puesto en el Pantéon.

Y cómo hacéis para entrar? fácilmente, pues en cuestiones de entrada sois listos, dáis un artículo vuestro ó casi siempre de un amigo, esto, poco importa, elogiando hasta el "máximum" al nuevo Magistrado ó al nuevo Ministro y es suficiente.

Os encontráis colaboradores y hasta el fin.

Pues parodiando á un político nuestro, vosotros tenéis un axioma: el que ha sido empleado alguna vez no puede dejar de serlo nunca, pues el empleo se semeja á la túnica de Neso."

Y con este pasaporte, el nombramiento, tenéis cabida donde quiera.

Vosotros sí que tenéis buena vida.

Os envidio pero no os imito.

Cuando quiera subir buscaré las escarpaduras pero no los fangales.

Y allá van, en bandada las cabezas báquicas.

Tienen el rostro rojo y extraviada la mirada, son propiedades del insomnio y del alcohol.

Es tarde de la noche y buscan un asilo.

Las puertas de los "chinchorros" están abiertas.

Y estos son los hombres que nos van á representar y á dirigir nuestros destinos.

Desgraciados los países que tienen un mañana tan sombrío.

Y á dónde iremos?

Todas las regeneraciones requieren savia nueva para llevar gran contingente de vitalidad.

El progreso necesita obreros llenos de vida y de virtud.

Y la Patria, como todas las religiones, apóstele de verbo, de verdad y de heroísmo.

Entonces seremos pesimistas?

No, no hay razón para desesperar.

Mañana apartaremos "las cabezas báquicas" para poner en su lugar á tantas "cabezas luminosas" que yacen en la oscuridad.

Será uno de nuestros deberes para con la Histeria.

Entre tanto, contemplemos esos incansables luchadores de la orgía.

Dejémoslos que pasen ofreciendo á su Baco soñoliento y á su Venus Afrodita.

Y que siga el vals, que siga la orgía, y que vibren las copas.

VICENTE DÁVILA

El propietario de EL AVISO, se hace cargo del cobro de cuentas y pagarés, ya sea extrajudicial ó judicialmente.

## Cerveza TRAUBE Doble

que con las constantes mejoras que se le han hecho, ha llegado al término de perfección y alcanzado un consumo superior al de otras marcas.

## OBSERVACIONES:

Todo el que publique un comunicado tendrá derecho á 50 ejemplares.

No se admitirán los comunicados que no vengan debidamente firmados.

Las gacetillas comunicadas se pagarán anticipadamente, teniendo el dueño derecho á 25 ejemplares.

La correspondencia debe dirigirse al propietario de este periódico.

En la sección de comunicados publicaremos todo lo que se nos envíe, pues esta hoja no tiene "compromisos con nadie."

Número suelto 5 céntimos.

Apartado N° 164.

## RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

—DESPACHO—

CALLE 16 NORTE, FRENTE A LA

casa de don F. Tinoco

*Sr. don Jenaro Cardona*

Oficial Mayor de la Secretaría de Hacienda y Comercio.

Caballero:

Mucha es la pesadumbre que nos agobia al pensar en el gran conflicto en que le hemos puesto, reproduciendo fragmentos de sus apreciables "reglancillos," con que quisimos únicamente honrar las columnas de "El Aviso". No tuvimos mala intención y no fué nuestro ánimo herir susceptibilidades, pues no ignoramos que la piel olímpica es demasiado sensible para que osáramos meterle pullas.

Perdónenos, estimado señor: aunca nos figuramos que con tan inofensiva acción habíamos de provocar su justa cólera, ni envolverlo en lío alguno. Bien se ve que cuando usted escribió esos reglancillos era otro tiempo y fueron escritos á impulsos de un patriotismo juvenil, cuando los ardores de los primeros entusiasmos políticos nos colocan la pluma en la mano para fustigar á los fatuos y á los que suben á las alturas del poder y se olvidan de su verdadera misión. Si, traslucimos que Ud. ha modificado su modo de pensar y que hoy reprueba cualquier ataque que se dirija á esos gobernantes insuperables, insustituibles, invulnerables, irreprochables, en fin, que son el summus de la sabiduría.

Tampoco creemos que esos señores se den por aludidos ni puedan juzgarlo á usted tan inconsecuente, que estando entre ellos les pellizcara así tan frescamente. Seguros están ellos de que hoy no sería usted capaz de

escribir reglancillos mal intencionados.

Disimúlenos, estimado señor, y crea que no volveremos á meternos á saco en su repertorio poético.

## LA DIRECCIÓN

Necesita usted dinero. ó necesita colocarlo con buena hipoteca, diríjase á la oficina de EL AVISO, frente al Cuartel de Policía.

¿Queréis comprar ó vender muebles fincas ú otros artículos diríjose á la oficina de EL AVISO frente al Cuartel de Policía.

## PARA LOS OBREROS

Indudablemente que para que la clase obrera alcance la importancia á que con justicia aspira, debe empezar por conquistarse la estimación general, por hacer resaltar sus virtudes, sus altas prendas de honradez y de amor al trabajo, sus costumbres ejemplares, como ciudadanos de la Patria y como hombres del hogar, el cumplimiento exacto de todas sus obligaciones y más que todo debe demostrar que posee la mayor de todas las virtudes: el horror al vicio; al vicio que corrompe, que degenera, que envilece.

Estas consideraciones se me ocurren á mí por que soy obrero y desear como el que más el engrandecimiento de mi clase; porque he podido observar que desgraciadamente no nos merecemos el aprecio que anhelamos porque hay artesanos en la sociedad se han hecho dignos del reproche por sus malos proceder.

Cuántos se han entregado con desenfrenos á los vicios hasta llegar á hacerse despreciables!

Existe entre nosotros una costumbre que debe combatirse con empeño porque ella se irá acentuando cada vez más, en nuestro perjuicio: es la de no trabajar los lunes y dedicar este día por entero al ocio y al vicio: esta es una costumbre que traerá graves daños, pues con el tiempo no será bastante el lunes y seguirá el martes y así sucesivamente.

Mayor es el daño si se considera que los que tal hacen no se conforman con perder el día sino que han de ir á importunar á sus compañeros que trabajan en tales días; ¿por qué los dueños de talleres no impiden la entrada á los obreros que se presentan en estado de ebriedad?

Ese sería un estímulo para quienes cumplen con su deber y un correctivo para quienes no lo cumplen.

Yo excoito á todos mis compañeros para que nos propongamos nuestra propia regeneración, para que emprendamos una cruzada contra el vi-

cio y una cruzada en favor de nuestro buen nombre y de la estimación que deseamos: así seremos dignos; así seremos respetados.

### UN ARTESANO

En la Oficina de EL AVISO, pueden suministrar toda clase de datos á los vecinos de pueblos, siempre que envíen las estampillas para la contestación y algo de retribución para el encargado de conseguirlos.

### —CABALLERIZA— de Melico Gutiérrez

Magníficos carruajes. Bestias de alquiler para viajes y paseos. Servicio esmerado en el cuidado de caballos. Venta de Heno.

### INJUSTICIA SOCIAL

Nos ocuparemos hoy de los pobres y oscuros soldados que no son otra cosa que carne de cañón. La ley militar obliga al honrado labrador á abandonar el arado y los aperos de labranza para trocarlos por el rifle y la balloneta; descuida forzosamente su hogar y deja el cultivo de sus tierras, de donde saca el pan de sus hijos para venir á la ciudad á defender al Gobierno, sea de su agrado ó no, bueno ó malo. Expone su vida en guarda del orden público, y ve indiferente el menoscabo de sus intereses sin que pueda hacer algo en bien de ellos. La ley militar obliga al padre de familia que se ha desvelado formando hijos robustos y sanos, que se ha esmerado en hacer hombres de buenas costumbres, alejados del vicio y de la mollicie, dedicados á las faenas campestres, lejos de la corrupción de las ciudades, amantes del hogar paterno en donde se respira el perfume de las flores silvestres envuelto en el aire puro y agradable de la campiña, se le obliga á entregarlo á la nación para aprender en vez del manejo de las herramientas del trabajo rural, obtener conocimientos científicos de agricultura y adiestrarse en el uso de las máquinas agrícolas, á que aprenda el manejo del rifle y el arte destructor de la guerra, y adquiriera también las costumbres corruptoras de las ciudades, con su cortejo de vicios, y olvide hasta el hogar paterno en donde de seguro no encontrará los atractivos que busca la juventud desoiosa de placeres y ansiosa de bañarse en el fango de las pasiones libidinosas, que tan fácil se consigue en el centro de las grandes poblaciones. En cambio, al hijo del comerciante en grande, al hijo del potentado, al hijo del capitalista se le excusa y si se le hace alistarse en las filas de la milicia, lleva sus distinciones, se le concede

Prerrogativas ó se le dá ascensos por el sólo mérito de sus riquezas y nunca por el que se adquiere en el estudio, en el sufrimiento que traen consigo las penosas fatigas de campaña por actos de valor y disciplina á que se somete á prueba al soldado.

También aquí se ve marcado y muy marcado el privilegio de una clase.

### Un campesino



### Por algo ha de ser

Que la BOTICA UNIVERSAL establecida tan recientemente en esta ciudad, cuenta ya con tan numerosa clientela. Cada día tiene alguna novedad ese establecimiento. Ahora acaba de recibir entre otras especialidades, el conocido BALSAMO DE ORO que cura las flores blancas; el "Elixir Tropical" que destruye la espermatorea; la "Maravilla Universal que cura los callos en seis días y las "Gotas Eléctricas," que quitan el dolor de muelas instantáneamente y evita la caída de la dentadura.

Probad y os convenceréis.

"La misión del soldado es noble y levantada"..... dice la Ordenanza Militar, ¡Y cuando andan los soldados trasladando muebles y portaviandas etc.....¿Cómo se califica esa misión?

El público es el único que sabe proteger al industrial. Los que piden calzado del que hace Emilio Artavia, quedan convidados y siguen favoreciéndole con sus órdenes: por el cuidado que pone en el trabajo, por sus buenos materiales y por su baratura.

No solamente la cólera olímpica se ha desatado contra nosotros, sino también los faldorillos de la prensa servil han empezado á ladrar. Debe ser que no les han echado de comer.

### Dr. O. J. SILVA

CIRUJANO DENTISTA

DESPACHA: De 8 á 11 a. m.  
De 1 á 5 p. m.

200 Varas al Norte del Banco de Costa Rica y frente á Imprenta Nacional.

Parece que el Cuartel de Alajuela ha estado recibiendo hace días, refuerzos de armamento y pertechos de guerra.

Como que volvemos á los tiempos de los Gobernantes anteriores, á la criticada Administración de los doce años.

¿Qué significa eso?

## La Imprenta

No sólo es el acoero el que avasalla  
Ó el yugo rompe de infecundos lazos,  
Ni tan sólo el cañón hace pedazos  
El valladar de fúnebre muralla.

La imprenta desmorona sin metralla  
Lo que otros no derriban á balazos;  
¡La imprenta es un gigante de mil brazos  
Que gana cada día una batalla!....

Grandes victorias el saber le debe;  
Ella da vuelo á lo que el hombre inventa,  
Ella á los pueblos sin cesar conmueve.

Este siglo es de lucha y de tormenta...  
Las batallas del siglo diez y nueve  
Las ganan los soldados de la imprenta!

V. M. y CARBONELL

En la Imprenta "El Progreso", situada frente al Cuartel de Policía, se hace toda clase de trabajos á precios reducidos, á toda hora del día y de la noche.

## La Prensa

Es el templado ariete que golpea  
Los baluartes del lodo y la ignorancia;  
No el aplauso de torpe resonancia  
Que á la sombra del vicio merodea.

Es el noble caballo de pelea  
Que va hacia el porvenir con arrogancia,  
No voluble veleta de inconstancia  
Que á todo viento, fácil, se voltea. ....

La Prensa es el santuario sin segundo  
Do el sol de la Verdad su luz envía;  
La Prensa es de virtud campo fecundo.

La Prensa es honradez, no villanía,  
Que Gutemberg no dió la imprenta al mundo  
Para hacer de los tipos mercancía!

PAOLO.

Contando el propietario de EL AVISO con un magnífico directorio, activos circuladores y con imprenta propia, hace más barato todo trabajo de rotulación y circulación.

## El periodista

Él ahuyenta las sombras con su aliento  
Y, mientras vierte luz como la aurora,  
Va regando las lágrimas que llora  
Sobre el fértil jardín del pensamiento.

A su impulso se agita como el viento  
La onda social, que arrasra abrumadora  
Junto á la flor la vívora traidora,  
Junto á la fe los dardos del tormento.

Y el anhelo inmortal que es su acicate  
Le conduce ó luchar en la pelea  
Con todo el fuego que en sus venas late.

Y si sucumbe al fin, ¡bendito sea!  
¡Su corazón fué sangre del combate!  
¡Su cerebro fué el yunque de la idea!

ROSENDO VILLALOBOS

## SEMI-REVISTA de la PRENSA

EL Noticiero (7 noviembre) dice que doña Concha Corrales, cubrió de begonias la tumba de las señoritas Gutiérrez antes del día de finados y que antes de ayer (día 5) volvió al cementerio y notó que no quedaba ninguna de aquellas plantas. ¿Cuándo llegarán al país los señores del Noticiero? Parece mentira que en un diario que cuenta con personal tan grande y con la cabeza tan bien sentada, se publiquen esas barbaridades. Si así continúan, ni duda que muy pronto vendrá á menos ese diario. Lo sentiríamos por sus estimables directores.

EL DIA al referirse á nuestra hojita, única palabra que le agradecemos dice: El Aviso se viene peor que toro "guaco" contra el Gobierno. ¡Qué le pasará? Eso huele... Vaya con el pillín para tener sal!—Qué apostamos á que estaba usted cambiándose de zapatos cuando acabó de escribir su suelto.

EL Boletín Comercial. Ya empezó su difícil misión de reproducir valiosos artículos. Continúa publicando los cablegramas. Al final de éstos en letra de epítafios se lee lo siguiente: es prohibida la reproducción de las anteriores noticias. Adelante con los faros y que les aproveche.

LA República—diario por muchos juzgado en connivencia con el Gabinete,—escribió una mesurada protesta contra las disposiciones encaminadas á acabar con el periodismo. Lo cortés no quita lo valiente. Pero al que le iba encaminada, si la oyó, sacaría su paraguas y diría: "como quien oyo llover".

EL DERECHO. Ha cambiado de domicilio y de aspecto. Viene ahora más nutrido de lectura y con la cuidadosa impresión que sale de las manos del experto tipógrafo don Francisco Valladares. Los lectores han ganado con el cambio, por la cantidad, pero en cuanto á ciertas gaceticillas, nos parece que no, pues son unos verdaderos geroglíficos. No se les ve ni la punta... Continúa El Derecho haciendo la apoteosis del malogrado Monteseoca. Hace bien: la gratitud es noble y la nobleza obliga.—C. de H.

## NOTAS

¿En qué habrá quedado el cumplimiento del acuerdo Ejecutivo, dictado en los días que se inauguró el Gobierno actual y encaminado á exigir la puntualidad en la entrada á las oficinas públicas?

Raras son las oficinas en que se guarda la disciplina.

## EL TORITO

Fábrica de Cerveza de  
Juan Malek

Es la mejor, la más pura y la más saludable, por que en su fabricación se emplean los mejores y más sanos ingredientes. No hay adulteración. El que pruebe la cerveza TORITO sigue tomándola.

Las noticias recibidas por cable son pagadas por la Dirección General de Telégrafos, con fondos públicos. Cuestan como 85 dólares al mes actualmente. Los cinco diarios más importantes de Costa Rica, podrían contratar esas mismas noticias con la Prensa asociada de los Estados Unidos y pagar el gasto á prorrata, ya que el Gobierno se apropia de lo que paga el público.

Si tiene Ud. que publicar con ur-

gencia algún comunicado, aviso, etc., diríjase á la oficina de EL AVISO: pues su propietario es Agente de varios diarios importantes de la capital. En la oficina, mediante una pequeña retribución se encargarán de corregir los originales confusos.

\* \*

"El Día".—No hemos visto protesta alguna contra lo dispuesto por el Gobierno: contra los periódicos.—Se ve que no tiene necesidad. Hacemos moción para que se asocie al Boletín Comercial. Así más pronto oirá el Gobierno las quejas justas que los honrados ciudadanos levantan por su medio contra los malos servidores, especialmente si son antiguos.

Monlouis, el infatigable trasnochador por servir al público, está listo siempre con sus incomparables cenas. Monlouis tendrá emulos que tratan de competir con él, pero que nunca lograrán sobrepujarle. Es, además, el prototipo del hotelero atento y sólido, y con eso está dicho todo.

## Municipalidad de San José

Ilegalidad con que celebraron una sesión.—Dos municipales propietarios no son citados y protestan.

En la sesión verificada el día cuatro de noviembre, al aprobarse el acta de la sesión anterior, los Municipales don Luis J. Bonilla y don Ciriaco Zamora, protestaron y probaron con lujosa argumentación, apoyados en las ordenanzas municipales y en el Reglamento interior porque se rige la Corporación de San José, que la sesión celebrada, con solo tres propietarios y un suplente que no había sido llamado por acuerdo especial, era ilegal y por lo tanto nulos los acuerdos tomados en dicha sesión.

Los señores Bonilla y Zamora, no tuvieron conocimiento de la sesión hasta el día siguiente; si no asistieron fué porque ignoraban que hubiera reunión, mas aún, no siendo el día señalado por acuerdo mutuo entre todos los miembros para las reuniones ordinarias.—La seriedad del Cuerpo Municipal y los altos fines á que está llamado, deberían influir en el ánimo de los Regidores que aparecen autorizando las resoluciones en esas sesiones tomadas y volver sobre sus pasos para que no se les juzgue que proceden con mala fe ó impulsados por indicaciones superiores.

Los acuerdos á que nos referimos son los siguientes: Revocar el acuerdo dictado de trasladarse al local de don Jaime Bennet, y ocupar la casa de los señores Rohmoser Hos. Suprimir el impuesto á los Abogados y Médicos, y nombrar un Inspector de caminos.

Como se vé ninguna de esas resoluciones era urgente.

Se procedió, pues, incorrectamente y hubo falta de compañerismo. Esa fué la discusión.

Hay que convencerse que la única harina de trigo puro es la que sale del Molino Victoria. Todas las demás que vienen al país, están combinadas de manera que la variación de las temperaturas no las echen á perder.

Por eso es que la harina Victoria es la única que brinda más garantías de pureza. Teniendo cuidado para bajarla, da mayores rendimientos.

## AVISOS DEL DÍA:

Se necesitan unos cincuenta oidores más para refuerzo del Cuerpo actual. Se aceptará de preferencia solicitudes que vengan abonadas por cierto período de aquí.

Con actividad, honradez y baratura se despacha toda clase de asuntos judiciales en la oficina (situada 50 varas al Oeste del Palacio de Justicia) de don RAMON ROMAN ROJAS.

El Nuevo Trust.—Parece que han llegado ó llegarán muy pronto, muestras de telas y toda clase de materiales para el establecimiento de una Sastrería Modelo, fomentada por el Supremo Gobierno. No hay duda que tendremos sastrería oficial, si ese rumor fuera cierto. Ahora pensamos: ¿cuál será el dichoso á quien favorecerá la suerte? Porque la Sastrería Oficial ha de tener un Director.

El pueblo ganará y de eso nos alegramos. Nosotros seremos de los primeros en favorecer la nueva industria; pero, y los sastres establecidos ¿qué harán? ¿Se les prohibirá la imitación de Corte á la Moda de la Nueva Sastrería?

¿O serán esos preparativos para el "Bazar de Ropa Blanca" que ha de establecerse tan pronto como vuelva la profesora que está en Bélgica por cuenta de la Nación? Nada, ¡que estamos en un mar de dudas.

¿A que todo eso no es más que broma?

Otra te pego!—Es muy posible que se piense en Carpintería Oficial! Pero por "si acaso", aconsejamos á los amigos de lo bueno que no dejen de favorecer al artista don Jorge Morales Bejarano. No hay muebles como los que él fabrica. Sus talleres están en la Cuesta de Moras, y sólo al visitarlos queda uno asombrado. A probarlo!

## A los Jefes Políticos y Municipios de la República

Si ustedes desean un trabajo de imprenta bueno, barato y pronto, pueden obtenerlo dirigiéndose á Emilio Alpizar A., propietario de EL AVISO.

Será cierto? Los veteranos de la enseñanza, los pobres maestros de escuela, están temerosos de que durante las próximas vacaciones, no les paguen sino la mitad de sus sueldos, según rumores que han circulado. Si eso es cierto, demostrará que las economías continúan su marcha á paso de vencedores. Como en toda emergencia, siempre los de menor graduación son los primeros en caer.

Se encuentra en esta capital un representante de la prensa asociada de los Estados Unidos. Vaya nuestro saludo respetuoso para ese estimable personaje.

C. H. Monlouis, saluda atentamente á todos sus clientes que tienen cuentas pendientes en el Restaurant Universal, y les ruega pasar á cancelarlas en la presente semana.

Nuestro querido amigo don Jesús Araya, contrajo matrimonio el domingo 9 del presente mes, en la Iglesia de la Merced. Les deseamos dicha completa.